

Chef de file des micro-constructeurs, Eon motors présente sa citadine électrique, Weez City-Duo

Pavillon 5.3.1 – stand 53A71

En avant-première de la conférence de MOBILIANS qui officialisera la création du métier de fabricant de Micro Véhicules Electriques (Micro EV), Eon motors, fer de lance du projet, présentera dès le 14 octobre la dernière-née de sa gamme : Weez City-Duo.

Solution de mobilité intergénérationnelle qui s'adresse à tous les membres de la famille dès 16 ans (titulaire du permis B1), Weez City-Duo adopte un design arrondi et le pimpe avec une bonne dose de fun. Customisable et colorée, elle offre une expérience de mobilité joyeuse et sereine. Derrière ce design, se dissimule une expérience de conduite adaptée à tous les déplacements du quotidien (lycée, activités sportives et culturelles, courses, ...).

Pour plus de simplicité, Weez City-Duo est rechargeable sur une simple prise 220 V/16A ou sur borne pour une autonomie certifiée de 100 km, et plus encore grâce à son freinage régénératif sur ses 4 moteurs-roue, le tout pour une vitesse maximale de 90 km/h.

Pour échanger avec Denis Mergin, CEO d'Eon motors, et découvrir Weez City-Duo, contactez le service de presse.



ESSAI SUR DEMANDE

À propos de [Eon motors](#) : Eon motors, entreprise des Alpes de Haute-Provence, a imaginé une gamme de véhicules innovants, favorisant une mobilité durable zéro émission et sans pollution sonore, faciles à recharger, pour un prix compétitif. Engagée pour une mobilité douce, l'entreprise se concentre sur une recherche d'allègement maximal de ses véhicules pour leur conférer une efficacité énergétique optimale au profit d'une expérience utilisateur unique.